



© Stéphane Brugidou

FIGEAC / 46

# ECOLE DE MUSIQUE

## Réhabilitation et extension

Montant de l'opération : **2.5 M€ TDC**

Date de démarrage : **juillet 2016**

Date de livraison : **octobre 2017**

Client : **Grand Figeac**

Mode d'intervention : **Assistance à maîtrise d'ouvrage**

Maîtrise d'œuvre : **Pierre Charras Architecte**

### ENJEUX

Désireux de moderniser les lieux d'apprentissage et de valoriser la pratique musicale sur son territoire, le Grand Figeac a lancé en 2015 une opération de réhabilitation de ces écoles de musique intercommunales fréquentées par plus de 700 élèves.

L'école de Musique de Figeac et Lacapelle-Marival en ont été les premières bénéficiaires.

### PROJET

- | Restructuration de l'école de musique en R+2 et de ses combles,
- | Mise aux normes d'accessibilité aux personnes handicapées du bâtiment avec la mise en place d'un ascenseur
- | Renforcement des planchers avec traitement coupe-feu

### À NOTER

Les 450 m<sup>2</sup> de surface obtenues ont permis de créer :

- | de nouvelles salles de cours individuelles et collectives (plus adaptées aux pratiques actuelles),
- | des salles de répétition,
- | un espace administratif et d'accueil,
- | et un auditorium de 110 places (avec des gradins en pente et une scène modulable de 35 à 55 m<sup>2</sup>).

